

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

H. Justizräthe

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221399)

mit der Pfalz übernommen und als solcher pensionirt, gestorben.

Ludwig Freiherr von Stetten: Sohn des Oberforstmeisters Karl Ludwig Magnus Freiherrn von Stetten in Candern, 1807 Rechtspracticant, 1808 Regierungsassessor in Karlsruhe und Hofjunker, 1810 Ministerialassessor und Kammerjunker, 1811 Ministerialrath, 1813 Hofgerichtsrath in Rastatt, 1815 Kammerherr, 1820 pensionirt, 1831 wieder als Hofgerichtsrath activirt, 1833 am 8. April gestorben in Rastatt.

Director von Stöcklern von Grünholzegg: Sohn des Directors vom Landes-Deconomedepartement N. N. von Stöcklern, 1818 Rechtspracticant, 1822 Secretär beim obersten Justizdepartement, 1828 Hofgerichtsassessor in Rastatt, 1831 als solcher nach Freiburg versetzt, 1832 Hofgerichtsrath, 1843 pensionirt.

Karl Freiherr Stochorner von Starein: Sohn des Generalleutenants Joseph Freiherrn Stochorner von Starein, 1825 Rechtspracticant, 1830 Assessor bei dem Landamt Karlsruhe, 1834 zum Stadtamt versetzt, 1836 Hofgerichtsassessor in Rastatt und Kammerherr, 1838 Hofgerichtsrath allda.

Ludwig von Verschaffelt: 1803 als Hofgerichtsrath mit der Pfalz übernommen und pensionirt, gestorben.

Karl Graf von Wieser: hurspälz. Kammerherr, 1803 als Hofgerichtsrath mit der Pfalz übernommen und pensionirt, gestorben.

Karl Graf von Yrsch: hurspälz. Kammerherr, 1803 als Hofgerichtsrath mit der Pfalz übernommen und pensionirt.

H. Justizräthe:

N. N. Freiherr von Adelsheim: 1806 mit der Oberhobeit über Leiningen als dortiger Regierungsrath übernommen, 1807 Justizrath bei dem Hofgericht zu Mannheim, 1816 am 4. December gestorben in Mannheim.

Philipp von Heiligenstein: 1803 mit der Pfalz übernommen, 1804 Justizrath bei dem Hofgericht zu Mannheim, 1819 pensionirt.

I. Hofräthe:

Wilhelm Freiherr von Vibra: gebürtig aus Adelsdorf bei Erlangen, war 1792 adelicher Hofrath in dem Hofgericht zu Karlsruhe, 1794 am 19. Juni gestorben in Karlsruhe.

N. N. von Clavel: Oberamtmann in Heiligenberg, tit. Hofrath, 1838 am 3. Juni gestorben in Constanz. (Siehe Oberamtänner.)

Adolph Friedrich Freiherr v. Hundbüg: Oberyogt der Insel Reichenau, 1803 Hofrath. (S. Oberyogte.)

Karl Wenzeslaus von Rotted: Prof. ord. juris zu Freiburg, 1816 Hofrath, 1833 pensionirt, 1840 wieder reactivirt, aber schon am 27. November gestorben. (Siehe Professoren.)

Willibald Edler von Seyfried: Oberamtmann in Salem, 1803 tit. Hofrath, 1820 gest. (Siehe Oberamtänner.)

Dr. Karl Adolph von Dangerow: 1842 Hofrath. (Siehe Professoren.)

Anton von Wänker: 1808 Physicus in Esslingen, 1814 Stadt-Physicus in Freiburg, 1815 Medicinalrath, 1822 Hofrath, 1837 Ritter des Jähringer Löwen.

Friedrich von Zind: Privatus in Emmendingen, war 1792 tit. Hofrath, gestorben.

K. Hofdomänenräthe:

Ludwig Wilhelm von Steinberg: 1816 Finanz-Ministerial-Assessor, 1821 Kammerjunker, 1824 Hofdomänenrath, 1830 Kammerherr.

L. Hofkammerräthe:

Karl von Försch: hurspälz. Hofkammerrath, 1803 mit der Pfalz übernommen und quiescirt, gestorben.

Wilhelm von Koffler: hurspälz. Hofkammerrath, 1803 mit der Pfalz übernommen und quiescirt, gestorben.

N. N. von Seethal: fürst-bischöfl. Constanz. Hofkammerrath, 1803 mit dem Bisthum Constanz übernommen und quiescirt, gestorben.

M. Geheime Regierungsräthe:

Severin von Meerhardt: gebürtig von Constanz, 1819 Rechtspracticant, 1820 Kreisassessor in Constanz, 1824 Kreisrath allda und 1832 Regierungsrath, 1842 geheimer Regierungsrath, 1843 Ritter vom Jähringer Löwen.

Joseph Freiherr Stochorner von Starein: Sohn des Generalleutenants Joseph Freiherrn Stochorner von Starein, Page in Karlsruhe, 1815 Rechtspracticant, practicirte bei dem Kreisdirectorium in Durlach, 1819 Kreisassessor in Mannheim und Hofjunker, 1821 Kammerjunker, 1823 Kreisrath, 1830 Kammerherr, 1832 Regierungsrath zu Rastatt, 1836 Ritter des Jähringer Löwen, 1841 geheimer Regierungsrath.

N. Regierungsräthe:

Karl Freiherr von Adelsheim: Sohn des wirklichen Geheimenraths und Hof-Oberjägermeisters Leopold Freiherrn von Adelsheim. 1824 Rechtspracticant, 1829 Secretär bei dem Ministerium des Innern, 1836 Kammerherr, 1837 tit. Regierungsrath, 1840 effectiv beider Regierung in Mannheim.

Joseph von Chrismar: 1825 Rechtspracticant, 1829 Kreisassessor in Constanz, 1832 Regierungsassessor, 1838 Regierungsrath allda, 1840 nach Mannheim versetzt.

Philipp Franz von Edel: als hurspälzischer Regierungsrath mit der Pfalz 1803 übernommen und quiescirt, gestorben.

Johann Baptist von Ehren: Oberamtmann in Heberlingen, 1815 tit. Regierungsrath. (Siehe Oberamtänner.)

Franz Eduard von Friederich: gebürtig aus Mannheim, 1827 Rechtspracticant, 1834 Regierungssecretär in Mannheim, 1836 Regierungsrath allda, 1840 Regierungsrath in Constanz.

Karl Graf von Kageneck: Sohn des Majors à la Suite Heinrich Grafen von Kageneck in Freiburg, 1826 Rechtspracticant, practicirte bei dem Ministe-